



OMA es Reconocida como la Empresa No. 1 en el Ranking de GPTW Región Noreste en la categoría de más de mil colaboradores

Monterrey, Nuevo León, a 17 de noviembre de 2016.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, fue reconocida como la Mejor Empresa para Trabajar en México de la Región Noreste en la categoría de Más de 1000 colaboradores, distintivo que le otorgó el Instituto Great Place to Work (GPTW) México, al obtener la posición Número 1.

Este es el quinto año consecutivo en el que OMA aparece enlistada en el ranking, destacando entre más de 50 compañías de los Estados de Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y San Luis Potosí que fueron evaluadas previamente por el Instituto GPTW.

“Estamos enfocados al crecimiento de nuestro capital humano, impulsando políticas y prácticas que favorezcan el desarrollo y el fortalecimiento del mismo a través de iniciativas de atracción de talento, desarrollo de competencias, capacitación y planes de carrera para impulsar el crecimiento del personal dentro de la organización, lo cual contribuye a fomentar una cultura de compromiso”, señaló Porfirio González, Director General de OMA.

OMA trabaja continuamente para mantener un ambiente laboral agradable donde los colaboradores desarrollan de manera equilibrada los ámbitos profesional y personal, efectos que se traducen en un servicio de alta calidad para los distintos grupos de interés de la compañía.

